



Primeras Planas

Nada puede evitar los aranceles.- Trump
Sheinbaum pide calma para enfrentar aranceles de Trump
Consumidores de EU pagarán por aranceles
Ya nada puede hacer México y Canadá ante aranceles: Trump
Sheinbaum: Tenemos plan; respuesta, con la cabeza fría
Aranceles hoy: Trump: México, expectativa para reaccionar
Nada puede evitar aranceles
Se buscan

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cayó otro líder de La Unión Tepito

Diego "N", líder de La Unión Tepito, fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana durante un cateo a tres inmuebles ubicados en dos distintas alcaldías. El jefe de la Policía local, **Pablo Vázquez**, indicó, mediante su cuenta de X que las diligencias se llevaron a cabo en Iztapalapa y Venustiano Carranza, donde se arrestó a tres personas más y se decomisaron 800 dosis de drogas. [Excélsior](#)
Sin mención [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Se buscan

El gobierno de la Ciudad de México presentó ayer al Gabinete de Búsqueda de Personas Desaparecidas, compuesto por dependencias locales y federales, así como por colectivos, quienes durante dos meses trabajarán en la creación de un nuevo protocolo. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que el mecanismo está compuesto por más de 40 dependencias, entre las que destacan la Comisión de Búsqueda de Personas local, la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, el Tribunal Superior de Justicia capitalina, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, las 16 alcaldías e instancias federales como la Marina, la Guardia Nacional, la Sedena, así como el Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos. En la nota se incluye una foto en la que se observa al secretario **Pablo Vázquez Camacho** en el evento. [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) Sin mención / [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Metía terror en los tianguis

Un hombre que presuntamente les pedía dinero a comerciantes de la colonia Santa Tomás Ajusto, en Tlalpan, a cambio de no dañarlos, fue detenido por **policías** capitalinos. Según los denunciantes, el hombre llegaba a pedir hasta 5 mil pesos a la semana de tianguistas de la zona. La detención de este hombre se logró en intermediaciones de la colonia San Pedro Mártir, en la misma alcaldía. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)



Biker choca con auto y muere

Un hombre murió luego de chocar la motocicleta en la que viajaba contra un automóvil, los hechos tuvieron lugar en el Eje 3 Sur al cruce con Dr. José María Vértiz, colonia Buenas Aires, alcaldía Cuauhtémoc. **Policías de la SSC** acudieron al lugar y con una patrulla abanderaron el cuerpo para evitar que algún automovilista causara otro incidente. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

A sangre fría ultiman a biker en Tepalcates

Un hombre fue asesinado a balazos mientras circulaba a bordo de su motocicleta, los hechos se registraron en la calle avenida Central y la calle Cadete, colonia Tepalcates, alcaldía Iztapalapa. El agresor huyó hacia una unidad habitacional, donde pretendía esconderse, sin embargo, fue detenido ahí mismo por **policías de la SSC**, quienes le aseguraron una pistola. También capturaron a un sospechoso. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Columna Escena del Crimen: La Unión Tepito y el Tren de Aragua, señalados por amenazas contra Alessandra Rojo de la Vega

En la reciente reunión del gabinete de seguridad de la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega recibió el análisis de funcionarios del gobierno local y federal sobre una serie de amenazas por audio que recibió en una de sus redes sociales. A invitación de Rojo de la Vega, el titular de la Secretaría de Marina aceptó la participación de la dependencia en la Mesa de Construcción de Paz, en la que participan diversas instituciones como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Fiscalía General de Justicia, Secretaría de la Defensa Nacional y Guardia Nacional. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Protesta un colectivo feminista en Reforma

Un colectivo feminista se manifestó en las inmediaciones de la Glorieta La Joven de Amajac, ubicada en la colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc. Lo anterior debido a que, en días recientes, se identificaron los restos de Jael Montserrat Uribe, encontrada en la zona del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. Por lo tanto, el grupo decidió bloquear la circulación de los carriles centrales y laterales de Paseo de la Reforma, en dirección al oriente de la capital. **Personal de tránsito de la SSC** se desplazó a las cercanías donde estaba concentrada la protesta para acuerparlas. Las participantes colocaron una cruz de madera color rosa, la cual adornaron con flores y la situaron a un costado de la glorieta. [Basta](#)

Taxistas intentan tomar las instalaciones de la FGJ en ÁO

Un grupo de aproximadamente 50 personas, quienes forman parte de una agrupación de transportistas, intentó tomar las instalaciones de la alcaldía Álvaro Obregón y la agencia del Ministerio Público número 45, ubicada en la avenida Escuadrón 201 y la calle Batallón de San Patricio, tras la detención de uno de sus compañeros luego de que **policías del agrupamiento Blindar ÁO** lo detuvieron por portar un arma de fuego durante una revisión de rutina. [La Prensa](#)



Flamazo por fuga de gas deja un intoxicado en la Condesa

El flamazo por una fuga de gas dejó al menos una persona intoxicada en un edificio ubicado en la calle de Juan Escutia al cruce con la calle Zamora, colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar llegaron **policías**, personal de Protección Civil y Bomberos. [La Prensa](#)

Policiaco

Le pagan cigarro con un balazo en la choya

Un hombre recibió tres disparos cuando se encontraba trabajando en su tienda de abarrotes, ubicada al interior de la Unidad Habitacional Cabeza de Juárez III, en la colonia Chinampac de Juárez, en Iztapalapa. Los hechos ocurrieron cuando un sujeto entró al establecimiento la noche del jueves y mientras era atendido disparó en contra de la víctima. El atacante huyó a bordo de una motocicleta que era conducida por otro sujeto que lo esperaba. [El Gráfico](#)

Justicia

Amenazan a vecinos de la Doctores con despojarlos de sus viviendas

Integrantes del Movimiento Nueva Aztlán se manifestaron en la sede de la Fiscalía General de Justicia a fin de solicitar la intervención de su titular, Bertha María Alcalde, para que garantice la seguridad de los poseedores de predios de la colonia Doctores que están bajo amenaza de ser desalojados. [La Jornada](#)

Arrestaron a tres taxistas por homicidio

Elementos de la PDI de la CDMX detuvieron a tres taxistas que arrollaron y mataron a Víctor Armas de 66 años el pasado mes de diciembre en lo que fue una riña en la alcaldía Coyoacán. De acuerdo con el reporte de la FGJ, uno de los individuos fue encontrado en la localidad mencionada, mientras que los otros dos fueron ubicados en el estado de Puebla. Tras ser arrestados, los tres sujetos fueron ingresados al Reclusorio Preventivo Varonil Sur, donde quedaron a disposición de un juez. [Excélsior](#)



Imagen Destacada



GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Instalan Gabinete de Búsqueda de Personas Desaparecidas



Clara Brugada hizo hincapié en las dependencias gubernamentales que han mostrado su respaldo a la estrategia